

# *Autoridades de Cuba agradecen a exmandatarios carta contra bloqueo de EE.UU.*

---



**Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 2 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel agradeció este miércoles en su cuenta en Twitter, que políticos latinoamericanos y caribeños pidieran al mandatario estadounidense el levantamiento del bloqueo a la isla.

El dignatario añadió en su mensaje que esta acción solidaria constituyó un acto de amistad y honestidad que conmueve al pueblo cubano.

Por su parte, el canciller del país caribeño, Bruno Rodríguez, también expresó en esa red social su gratitud a los firmantes de la carta entre quienes se encuentran los expresidentes Dilma Rousseff, de Brasil, y Juan Manuel Santos y Ernesto Samper, de Colombia.



Foto: Archivo/RHC

Los políticos latinoamericanos y caribeños pidieron en su misiva que el inquilino de la Casa Blanca tome en cuenta la situación que miles de cubanos están experimentando y haga todo lo necesario para levantar las restricciones que afectan a los más vulnerables.

El texto se hace público cuando en la AGNU se debate el proyecto de resolución presentado por Cuba sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, el cual, anualmente, recibe el apoyo mayoritario de los países del orbe. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303753-autoridades-de-cuba-agradecen-a-exmandatarios-carta-contra-bloqueo-de-eeuu>



# **Radio Habana Cuba**